

Judo Jura défend sa place à Crissier

► **Sauveront-ils ou pas leur place en LNA? Pour les combattants de Judo Jura, tout se jouera** en deux heures environ ce samedi matin à Crissier lors d'un tour de promotion/relégation qui réunira quatre équipes.

Judo Jura se serait bien épargné ce week-end stressant, mais il faudra passer par là. Les protégés de Gilles Bernasconi seront engagés dans un tour de promotion/relégation. En face d'eux: le JT Ticino, 8e et bon dernier du championnat de LNA; le Team des deux Bâle (Beider Basel), 1er de la première phase de LNB; le Team Bienne-Lyss, 2e de LNB. Chacun des quatre candidats affrontera les trois autres (7 combats par rencontre), dès 10 h, et les deux premiers du classement assureront leur place en LNA la saison prochaine.

De ce quatuor, Judo Jura semble être l'un des représentants les mieux armés et aussi le plus désireux de militer dans l'élite. «On n'est pas encore établi en LNA, on fait trop souvent l'ascenseur. On a l'équipe pour rester», tonne Gilles Bernasconi, qui a pu obtenir quelques remontées d'informations sur les trois adversaires du jour. «Bienne-Lyss n'est pas intéressé à la LNA. Quant aux Tessinois, je ne sais pas s'ils sont encore chauds. Tout dépendra de leur résultat dans ce barrage. Et je sais que les Bâlois veulent monter.»

«On part dans l'optique de tout gagner»

Le mieux est encore de ne pas spéculer et de s'assurer l'un des deux fauteuils sur le terrain. «C'est un week-end comme un autre, avec un peu plus de pression», lance Gilles Bernasconi. «Je suis forcément stressé. On n'est jamais



Pierrick Jordan et les Jurassiens semblent en mesure de défendre leur place dans l'élite.

ARCHIVES ROGER MEIER

à l'abri, mais on part dans l'optique de tout gagner. La LNA, on y tient. Nous voulons montrer que nous la méritons et montrer que le boss, c'est nous. L'idée pour obtenir le maintien était d'être dans les 6 premiers du championnat, parce que le barrage, c'est aléatoire. Tout se joue en deux heures.»

Deux heures avec de bons atouts en main. Si Timothé Fettlelet est blessé et si les renforts italiens n'entrent pas en considération pour ce week-end (ils n'ont pas suffisamment été alignés en saison régulière), il reste un groupe solide pour mener à bien la mission de Judo Jura. «Je pense que nous auront un avantage dans les catégories de poids inférieures. Le défi sera de trouver un lourd pour chaque tour.»

Ils ont fait des régimes

Tous les Jurassiens, ainsi que les deux coéquipiers français qui les épaulent, Loïc Marmillod et Brice Tisserand (l'entraîneur ne compte plus sur le troisième, Naïme Hadji), ont préparé sérieusement

cette échéance. «On a dû faire des changements de poids», précise Gilles Bernasconi. Plusieurs judokas n'ont ainsi pas rechigné à s'astreindre à un

régime et à faire preuve de souplesse pour aider l'équipe au maximum. Allez, cela devrait passer à Crissier.

FD